

El PP constituye un grupo de trabajo en el Senado para coordinar el seguimiento de la ley de Amnistía

- El equipo de trabajo está coordinado por la presidenta de la Comisión General de CC.AA., Luisa Fernanda Rudi
- Su objetivo es recopilar informes y adelantar el trabajo del GPP antes de que la ley entre en la Cámara Alta ante el “nulo apoyo documental” que acompaña a la Proposición de Ley del PSOE

17 de noviembre de 2023.- El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Javier Arenas**, ha constituido un equipo jurídico de trabajo para desarrollar el seguimiento en la tramitación de la Proposición de Ley de Amnistía. Este grupo interno, compuesto por senadores y personal técnico del GPP, está coordinado por presidenta de la Comisión General de CC. AA. y senadora por Zaragoza, **Luisa Fernanda Rudi**.

Según los populares la creación de este grupo de trabajo tiene como objetivo realizar un seguimiento desde el registro de la iniciativa del PSOE en el Congreso de los Diputados, así como la recopilación de informes, documentos y coordinación de mensajes. Desde el PP han denunciado que ante el “nulo apoyo documental” con el que acostumbran a acompañar los socialistas este tipo de iniciativas, el fin es adelantar este trabajo para cuando llegue la propuesta al Senado.

Uno de los motivos por el que el PP ha aprobado la Reforma del Reglamento del Senado es para “cubrir la falta de dictámenes y opiniones de expertos al ser tramitada como proposición de ley y no como proyecto de ley”. Desde el PP recalcan que “tramitar este tipo de leyes por el procedimiento de urgencia genera inseguridad jurídica y fallos en la redacción de las leyes”.

Formaran parte de este grupo de trabajo los senadores del PP: **Javier Maroto, José Antonio Monago, Alejo Miranda de Larra, Salvador de Foronda, Inmaculada Hernández, Yolanda Ibarrola, Carmen López**

Zapata, Paloma Martín, Luis Santamaría, Juan José Sanz Vitorio, Antonio Silván, Eloy Suárez, Miquel Jerez, Raquel González Benito, María Jesús Bonilla, Rosa Romero, Rosa María Gallego y Juan Manuel Ávila.